

Gürler sorgt für den Derby-Sieg

Ringen: KV Riegelsberg gewinnt Köllertal-Duell gegen AC Heusweiler mit 12:11

Im Duell der Nachbarvereine der 2. Ringer-Bundesliga zeigten der KV Riegelsberg und der AC Heusweiler einen spannenden Kampf. Ruhulla Gürler entschied das Derby vor etwa 300 Zuschauern mit seinem Sieg im letzten Kampf.

Riegelsberg. Die Sieger im Köllertal-Derby in der 2. Ringer-Bundesliga zwischen dem KV Riegelsberg und dem AC Heusweiler waren die Zuschauer. Mehr als 300 Fans in der Halle der Riegelsberger Lindenschule erlebten einen dramatischen Kampfverlauf mit vier Einzelsiegen der Gastgeber gegenüber sechs der Gäste, an dessen Ende sich Riegelsberg mit 12:11 durchsetzen konnte.

Edgar Paulus, sportlicher Leiter des KV, sagte: „Wir haben zur Pause mit 10:2 geführt, doch Heusweiler konnte nachlegen und im achten Duell zum 10:10 ausgleichen. Die abschließenden beiden Kämpfe im Weltgewicht waren der Höhepunkt des Ringkampfes.“ AC-Trainer Cacan Cakmak erklärte enttäuscht: „Vor drei Wochen haben wir mit 12:15 beim KSV Witten verloren, dann mit 13:14 zuhause gegen den RC Merken und heute mit 11:12 beim KV Riegelsberg. Ich kann fast kaum glauben, dass wir den

Kampf trotz sechs Einzelsiegen verloren haben.“ Bei Heusweiler musste Stoyan Kubatov in der Klasse bis 61 Kilogramm für den gesperrten Krasimir Krastanov einspringen. Er war gegen Moritz Paulus chancenlos, verlor mit 0:4.

In der 57-Kilogramm-Klasse hob der erkrankte AC-Athlet Motaleb Giesen direkt nach Kampfbeginn die Hand zur Aufgabe, so dass sein Gegner Kevin Müller vier Punkte kassierte. Eine weitere Vier gab es für Svetoslav Lyutskanov nach dem Schultersieg gegen Heusweilers Peter Himbert.

Heusweilers Sebastian Janowski siegte überraschend mit

8:4 gegen den Dritten der deutschen Meisterschaften, Marius Braun. Für die Entscheidung zu Gunsten der Riegelsberger sorgte am Ende Ruhulla Gürler, der Niklas Bredy mit 5:2 bezwang.

Riegelsberg ist Dritter und kämpft am 10. Oktober beim Tabellen-Fünften RC Merken. Für den Tabellen-Sechsten Heusweiler steht am 11. Oktober daheim gegen den Zweiten ASV Hüttigweiler das nächste Derby an. *aki*

• *In der Oberliga unterlag der AC Heusweiler II bei der KSG Erbach mit 13:22. Heusweiler II bleibt Vorletzter.*



Riegelsbergs Marius Braun (links) unterlag Heusweilers Sebastian Janowski, der von seinen Mannschaftskollegen gefeiert wird. FOTO: KIEFER